

Dr Ahmed Aroua

*Qu'est-ce que
l'Islam ?*





Le Docteur Ahmed AROUA est né le 11 mai 1926 à M'Doukal (Hodna Wilaya de Batna). Il doit sa formation arabe et islamique essentiellement à son père Mohammed Es-Seddik, lui-même formé à l'Université Islamique Al-Zitouna de Tunis. Il fit ses études de Médecine à la Faculté de Montpellier où il soutint sa thèse de Doctorat en Médecine en octobre 1955.

Ancien militant du PPA puis de l'organisation civile du FLN, il fut arrêté en février 1957. C'est dans différents camps et surtout à Bossuet, qu'il écrit de nombreux poèmes en arabe et en français parmi lesquels des chants nationaux.

En 1971, il s'intègre dans le secteur de la Santé Publique. En 1981, il obtient son Doctorat en Sciences Médicales et devient Professeur en Médecine Sociale.

Il a occupé des postes de responsabilité au Ministère de la Santé, à l'Institut National de Santé Publique et au C.H.U. Mustapha d'Alger.

En 1989, il est nommé Recteur de l'Université des Sciences Islamiques de Constantine, fonction qu'il assume jusqu'au 27 février 1992, date de son décès.

En plus de ses fonctions officielles, il a participé à de nombreuses manifestations scientifiques, culturelles et sociales. Il est auteur de plusieurs ouvrages de Médecine Préventive, d'Histoire de la Médecine et d'Islamologie..